
 

 

 
 
 
À DIGNISSIMA DIRETORA DE SAUDE DO MUNICIPIO DE INDIANA ESTADO DE SÃO 
PAULO. 
 
 
 
 

Indiana/SP, 12 de janeiro de 2022 
 
Oficio 01/2022. 
 
 

Eu Leonardo Pinheiro de Carvalho, vereador nesta municipalidade com 
fulcro no Regimento Interno e Lei Orgânica municipal, venho mui respeitosamente 
por meio deste solicitar conforme segue abaixo; 
 

Considerando a gravidade dos casos crescentes de COVID-19 em nosso 
munícipio; 

Considerando que a transparência na informação das quantidades de 
casos é algo primordial, para termos parâmetros e saber como enfrentar com 
medidas a propagação do vírus em nosso município; 

Considerando que a melhor maneira de conscientizar a nossa população 
quanto aos casos crescentes em nosso município é através da divulgação das 
quantidades de casos em que nosso município encontra; 

Solicito a Diretora da Saúde que esclareça por quais motivos o boletim diário 
do COVID-19 deixou de ser divulgado em nosso município, sendo feito a última 
atualização no dia 05 de janeiro de 2022. 

Solicito ainda que seja feita a divulgação do Boletim Diário do COVID-19 em 
nosso município no site e nas redes sociais da Prefeitura Municipal. 

 

Sem mais para o momento desde já, sinceros votos de estima e apreço. 

 

Termos em que 
P.A Deferimento 

 
 

LEONARDO PINHEIRO DE CARVALHO 
Vereador 


